## Fernández Noroña solicita licencia

**FERNANDO MERINO** 

El Sol de México

del Congreso de la Unión su solicitud de licencia para separarse del cargo de manera indefinida a partir del 15 de junio y participar en el proceso de elección del candidato de Morena a la presidencia de la República.

A través de redes sociales, el legislador compartió el documento dirigido a Alejandro Armenta Mier, presidente de la Mesa Directiva de la Permanente, en el que pide licencia; será el próximo B de junio cuando se someta a votación en sesión ordinaria la petición del petista.

"Pido a usted que dicha solicitud sea sometida a consideración del Pleno de la Comision Permanente (...) Lo anterior debido a que he decidido participar, en su momento, como precandidato en el proceso interno para elegir la candidatura a la presidencia de la República de la coalición Juntos Hacemos Historia formada por los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México", se lee en la solicitud de Fernández Noroña.

El pasado miércoles, el senador Manuel Velasco también presentó su solicitud de licencia, mientras que Marcelo a la presidencia de la República

CDMX. El diputado Gerardo Fernández Ebrard, titular de la Secretaria de Relacio-Noroña, del Partido del Trabajo (PT), pre- nes Exteriores (SRE), anunció que el ptsentó ayer ante la Comisión Permanente óximo 12 de junio se separá del cargo, esto un día después de que el Consejo Nacional de Morena determine si la renuncia al puesto será una condición para quienes deseen participar en el proceso de definición del candidato.



Gerardo Fernández Noroña

Participará en el proceso de elección del candidato de Morena